



EL DESAYUNO TAMBIÉN FUE UNA OPORTUNIDAD PARA QUE LOS JÓVENES COMPARTIERAN SUS EXPERIENCIAS Y DESAFÍOS.

Tres jóvenes de La Araucanía fueron reconocidas en La Moneda por su ingreso a la educación superior

DE LA REGIÓN. *De Derecho, Trabajo Social e Ingeniería son las alumnas homenajeadas por el Presidente.*

En un desayuno realizado en el Palacio de La Moneda, el Presidente Gabriel Boric encabezó un acto de reconocimiento con más de 30 jóvenes de diversas regiones del país que han dado un paso fundamental hacia su futuro académico al ingresar a la educación superior.

Esta actividad, que reunió a jóvenes de todo Chile y pertenecientes a residencias del Servicio de Protección Especializada a la Niñez y la Adolescencia, destacó el esfuerzo y la resiliencia de quienes han superado grandes desafíos en su camino hacia la educación técnico - profesional. La instancia fue liderada por el Mandatario junto a la ministra de Desarrollo Social y Familia, Javiera Toro.

DE LA REGIÓN

En ese sentido, un grupo de adolescentes de La Araucanía

fue destacado protagonista de esta significativa jornada.

Derecho, Trabajo Social e Ingeniería en Administración de Empresas son algunas de las Carreras elegidas por las adolescentes que representaron a la Región en la Moneda.

Ailyn Villa, quien ingresó a la Carrera de Derecho en La Universidad de La Frontera, destacó esta instancia vivida en La Moneda señalando que “este es uno de los encuentros más importantes que he tenido, ya que tratamos muchos temas en la instancia. El sistema a mí me ha ayudado mucho y creo que esa es una de las cosas que yo personalmente destaco”.

El director regional (s) del Servicio en La Araucanía, Walter Valdebenito, relevó este importante encuentro. “Este reconocimiento es un reflejo del esfuerzo y la perseverancia de nuestros jóvenes”, manifestó.

CS